

la notion, et avec cette notion elle a perdu le secret de la vie religieuse. Copiez nos institutions tant qu'il vous plaira ; les vôtres ne pourront jamais se soutenir.

L'événement ne justifia que trop les prévisions de M. Etienne.

Miss Nightingale, ébranlée peut être, mais non vaincue, poursuivit résolument sa charitable entreprise.

Avec sa communauté de diaconesses, elle alla prendre la direction de l'ambulance établie à Scutarie. Au commencement, ce fut merveille. Le service de l'ambulance subit, à l'arrivée des infirmières, une véritable transformation. Et les malades n'eurent qu'à se louer des soins qu'on leur prodigua.

Mais bientôt des conflits surgirent dans l'administration anglaise. La Directrice elle-même trouva de la résistance dans ses subordonnées. Quelques-unes se montrèrent tellement récalcitrantes qu'elles durent abandonner leur poste. D'autres se marièrent et dirent adieu à la communauté.

On fit venir de nouvelles recrues, mais les mêmes difficultés se reproduisirent. Et Miss Nightingale était presque seule lorsqu'on ferma les ambulances.

---

### Les Cérémonies du Baptême.

Combien de personnes assistent au Baptême sans en comprendre les cérémonies si belles, si touchantes, si pleines d'enseignements ! Les lecteurs du Calendrier voudront bien lire avec attention les quelques pages que nous consacrons à ce sujet de la plus haute importance. Il nous fournira la matière de trois articles.

D'abord, deux conseils sur le choix des noms et des parrains et marraines de l'enfant.

Donnez pour patrons et patronnes à votre enfant des saints vrais, invoqués comme tels dans l'Eglise, dont il puisse s'efforcer d'imiter les exemples et qui prieront pour lui. Chaque numéro du Calendrier vous en donne un grand nombre et ils sont tous beaux. Choisissez de préférence les saints que vous trouvez le jour du baptême, afin que plus tard votre enfant célèbre l'anniversaire de son baptême le même jour que la fête de son saint patron.